



## **Betreff - Antrag**

Aufhebung Linksabbieger Brudermühl- in Esswurmstrasse

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Linksabbiegen von der Brudermühlstrasse in die Esswurmstrasse soll aufgehoben werden.**

**Situation: vom mittleren Ring kommend wird die Fahrspur hier 2-spurig/Richtung bis zur großen Ampel Brudermühl/Implerstr.**

**Immer wieder kommt es zu gefährlichen Situationen durch Linksabbieger. Zum einen, da diese oft in letzter Sekunde einfach stehen bleiben oder zu spät blinken, zum anderen durch nachfolgende Fahrzeuge, die plötzlich auf die rechte Spur wechseln.**

**Ich selbst war dort in einen Unfall verwickelt, da mir im Gegenverkehr durch einen Linksabbieger die Vorfahrt genommen wurde und ich keinerlei Möglichkeit hatte, auszuweichen. Ich fahre diese Strecke fast täglich und konnte schon sehr oft sehr knapp weitere Unfälle beobachten.**

**Alternativ kann die Esswurmstrasse über die Impler- und Gaißacher Str. erreicht werden. Dort ist das Abbiegen aufgrund der 30-Zone wesentlich ungefährlicher.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt